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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Leerstand bei bundeseigenen Wohnimmobilien im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Wohnungen im Land Bremen befinden sich derzeit im Besitz der 
Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA), wie viele davon stehen aktuell leer und 
wie verteilen sich diese Wohnungen und ihr Leerstand über die Stadtteile in Bremen 
und Bremerhaven? 
 

2. Wie hat sich die Leerstandquote und die durchschnittliche Dauer des Leerstands bei 
den bundeseigenen Wohnungen in den letzten zehn Jahren im Land Bremen 
entwickelt? 
 

3. Welche Gründe sind dem Senat für den Leerstand dieser Wohnungen bekannt? 
 
 
 

Falk Wagner, Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD 


